

hari ini

Dukung Agenda Nasional, Kodim 0716/Demak dan Polres Demak Gelar Jam Pimpinan TNI - Polri

Muhammad Makruf - DEMAK.HARIINI.CO.ID

Mar 8, 2023 - 04:15



TNI Polri harus tetap menjaga soliditas dan kekompakan. Jangan mudah diadu domba. Karena dengan soliditas, kondusifitas keamanan wilayah dapat terus terjaga dengan baik

DEMAK – Dalam mendukung Agenda Nasional, Internasional tahun 2023 dan Pemilu 2024, Polres Demak bersama Kodim 0716/Demak menggelar Jam Pimpinan TNI – Polri Jawa Tengah Polres Demak di lapangan alun-alun Kabupaten Demak, Selasa (07/03/23).

Acara yang bertema “TNI - POLRI Jateng Hadir Siap Mendukung Agenda Nasional, Internasional Tahun 2023 dan Pemilu 2024 Dalam Rangka Peningkatan Produktivitas Untuk Transpormasi Ekonomi Yang Inklusif Dan

Berkelanjutan” ini diikuti 600 personel gabungan TNI Polri Kodim 0716/Demak dan Polres Demak.



Dalam amanatnya, Kapolres Demak AKBP Budi Adhy Buono menyampaikan bahwa TNI Polri khususnya di wilayah Kabupaten Demak sudah banyak melaksanakan event kegiatan atau pengamanan bersama, sehingga dapat berjalan dengan aman dan kondusif.

“Seperti kegiatan yang sudah kita laksanakan seperti penanganan pandemi Covid-19, pelaksanaan Pilkades serentak, penanganan bencana alam serta kegiatan lainnya juga kita hadir langsung dan semua dapat berjalan dengan lancar dan aman,” katanya.

Dilanjutkannya, pada tahun ini tugas TNI Polri khususnya di Kabupaten Demak cukup vital. Dimana tahapan Pemilu 2024 sudah mulai berjalan, bahkan beberapa bulan kedepan ada pelaksanaan Pilkades serentak. Tentunya hal ini membutuhkan kesiapan dari aparat keamanan untuk menjaga kelancaran dan kesuksesannya.

Kapolres berpesan, TNI Polri harus tetap menjaga soliditas dan kekompakan. Jangan mudah diadu domba. Karena dengan soliditas, kondusifitas keamanan wilayah dapat terus terjaga dengan baik.

“Saya bersama Dandim sangat berterima kasih kepada anggota semuanya, karena selama ini bisa menjaga kondusifitas bersama. Untuk itu, mari sama-sama kita berdoa, semoga seluruh kegiatan, baik Agenda Nasional, Internasional, Pemilu, Pilkades maupun Pilkada serentak dapat berjalan dengan aman dan lancar,” pungkas Kapolres.

Sementara itu, Dandim Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menambahkan, ada beberapa penekanan dalam Jam Pimpinan kali ini. Yang pertama, soliditas TNI

Polri jangan sampai terganggu, yakni dengan tidak mudah terprovokasi oleh banyak pihak yang sengaja membanding-bandingkan antara TNI dan Polri sehingga dapat merusak soliditas dan sinergitas yang sudah terjaga dengan baik.

“Kita berikan pencerahan kepada masyarakat, bahwa kita masih tetap solid, walaupun tugas dan wewenang bereda, tujuan kita hanya satu NKRI harga mati,” tegas Dandim.



Yang kedua, lanjut Dandim, tugas Kodim dan Polres Demak adalah membantu Pemda dalam menjalankan pembangunan di segala bidang untuk kemajuan daerah demi kesejahteraan masyarakat. Yang ketiga, kekuatan Bangsa Indonesia terletak pada TNI dan Polri sebagai benteng terdepan bangsa. Oleh karenanya, selalu jaga soliditas dan kekompakan karena tugas kita adalah menjaga kondusifitas wilayah.

“Sebentar lagi akan ada kegiatan pemilihan kades, legislatif serta pemilihan Presiden. Ini akan membutuhkan energi yang banyak. Oleh karenanya, mari kita jaga kesehatan, kita jaga stabilitas nasional agar situasi tetap aman dan kondusif,” tutupnya.

Apel juga dihadiri Kasdim 0716/Demak Mayor Inf. Supriyono, Wakapolres Demak Kompol Johan Valentino Namuru, para Perwira Kodim 0716/Demak dan para PJO Polres Demak. Sementara bertindak sebagai Komandan Apel, Kasubag Faskon Baglog Polres Demak AKP. Muhammad Zamrozi, dan Perwira Apel Pj. Pasipers Kodim 0716/Demak Letda Cpm Muryono. Apel diakhiri dengan yel-yel sinergitas TNI Polri dan dilanjutkan pemeriksaan pasukan.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak